

GMO AND IONIZATION STATEMENT

I undersigned, Orlane FOUASNON, Quality Coordinator BIOPROX, certify that:

- in accordance with European Regulation EC No 1829/2003 of 22 September 2003 on the labeling of foodstuffs or food ingredients containing genetically modified additives and flavorings or produced from genetically modified organisms,
- in accordance with European Regulation EC n° 1830/2003 of 22 September 2003 concerning the traceability and labelling of genetically modified organisms and the traceability of food and feed products produced from genetically modified organisms and amending Directive 2001/18/EC,
- in accordance with Decree No. 2001-1097 of 16 November 2001 on the labeling of foodstuffs or food ingredients treated with ionization,
- in accordance with Directive 1999/2/EC of 22 February 1999 on the approximation of the laws of the Member States concerning foods and food ingredients treated with ionising radiation,

We declare that BIOPROX products were manufactured neither 'from' nor 'by' GMOs as those terms are used in Articles 3 and 11 of Council Regulation (EC) No 2018/848. We don't have any information which could suggest that this statement is inaccurate.

They are not submitted to regulation upon label as defined in 1830/2003/CE. We will inform our customers and will make the necessary arrangements to label our products if it is justified.

Thus, we declare that the above named product complies with Article 11 of Regulation (EC) No 2018/848 regarding the prohibition on the use of GMOs.

We undertake to inform our customer and its control body/authority immediately if this declaration is withdrawn or modified, or if any information comes to light which would undermine its accuracy.

We authorise the control body or control authority, as defined in Article 3 of Council Regulation (EC) No 2018/848, which supervises our customer to examine the accuracy of this declaration and if necessary to take samples for analytic proof.

We also accept that this task may be carried out by an independent institution which has been appointed in writing by the control body.

To date, we also declare that the above named products are guaranteed without ionization treatment.

All raw materials used and production processes implemented by BIOPROX are guaranteed not to be treated by ionization.

Such information is verified through a hazard analyses related to the raw materials, change management to update it when necessary, and by requesting supplier's updated documentation.

The undersigned vouches for the accuracy of this declaration.

SOCIÉTÉ ANGEVINE DE BIOTECHNOLOGIE BIOPROX
SAS au capital de 2 500 000 €
Lieu-dit Rabion - 5480 Route de Saurimur - 49490 MONTMAYILLAGES
SIRET : 622 024 180 00052 - APE : 21.10Z
Tel : +33 (0)2 41 89 53 68 - <https://bioprox.com/fr/>

Orlane FOUASNON
Quality coordinator BIOPROX
January 06th 2025



Société Angevine de Biotechnologie BIOPROX

12, rue Barbès – CS80050 92300 Levallois-Perret cedex - France • Tel : +33 (0)1 81 93 00 70 • Fax : +33 (0)1 81 93 00 98 • info@bioprox.com • www.bioprox.com
S.A.S. au capital de 2 500 000 € - RCS Nanterre 622 024 180 - Code APE : 1089 Z - N° TVA Intracommunautaire : FR 35622024180

DECLARATION OGM ET IONISATION

Je soussigné, Orlane FOUASNON, Coordinatrice Qualité BIOPROX, certifie que :

- conformément au règlement européen CE n°1829/2003 du 22 Septembre 2003 concernant l'étiquetage des denrées alimentaires ou les ingrédients alimentaires contenant des additifs et arômes génétiquement modifiés ou produits à partir d'organismes génétiquement modifiés,
- conformément au règlement européen (CE) n° 1830/2003 du Parlement européen et du Conseil du 22 septembre 2003 concernant la traçabilité et l'étiquetage des organismes génétiquement modifiés et la traçabilité des produits destinés à l'alimentation humaine ou animale produits à partir d'organismes génétiquement modifiés, et modifiant la directive 2001/18/CE
- conformément au décret n°2001-1097 du 16 Novembre 2001 concernant l'étiquetage des denrées alimentaires ou les ingrédients alimentaires traités par ionisation,
- conformément à la directive CE n°1999/02 du 22 Février 1999 relative au rapprochement des législations des États membres sur les denrées et ingrédients alimentaires traités par ionisation,

Les produits BIOPROX n'ont pas été obtenus «à partir» ou «par» des OGM au sens des articles 3 et 11 du règlement (CE)n°2018/848 du Conseil.

Nous n'avons pas connaissance d'informations qui donneraient à penser que cette affirmation est inexacte. Les produits BIOPROX ne sont donc soumis à aucune obligation d'étiquetage au sens du règlement 1830/2003/CE. Nous informerons nos clients et prendrons les dispositions nécessaires pour étiqueter nos produits si cela est justifié.

Nous déclarons par conséquent que les produits susvisés sont conformes aux dispositions de l'article 11 du règlement (CE) n°2018/848 en ce qui concerne l'interdiction d'utiliser des OGM.

Nous nous engageons à informer immédiatement notre client et son organisme/autorité de contrôle en cas de retrait ou de modification de la présente déclaration, ou si des informations nouvelles venaient à compromettre son exactitude.

Nous autorisons l'autorité ou l'organisme de contrôle, au sens de l'article 3 du règlement (CE) n°2018/848, dont relèvent nos clients à vérifier l'exactitude de la présente déclaration et, le cas échéant, à prélever des échantillons en vue d'une analyse.

Nous acceptons également que cette tâche soit réalisée par une institution indépendante désignée par écrit par l'organisme de contrôle.

A ce jour, nous déclarons également que les produits susvisés sont garantis sans traitement d'ionisation. L'ensemble des matières premières utilisées et des processus de production mis en œuvre par Bioprox est garanti ne pas être traité par ionisation.

Ces informations sont vérifiées par l'intermédiaire d'une analyse des risques relatifs aux matières premières, suivie et mise à jour dès que nécessaire, et par demande de mises à jour documentaires à nos fournisseurs.

Le soussigné se porte garant de l'exactitude de la présente déclaration.

SOCIÉTÉ ANGEVINE DE BIOTECHNOLOGIE BIOPROX
SAS au capital de 2 500 000 €
Lieu-dit Rabion - 5480 Route de Saurim - 49490 NOTANT-VILLAGES
SIRET : 622 024 180 00052 - APE : 21.10Z
Tel : +33 (0)2 41 89 63 68 - <https://bioprox.com/fr/>

Orlane FOUASNON
Coordinatrice Qualité BIOPROX
06 Janvier 2025



Société Angevine de Biotechnologie BIOPROX

12, rue Barbès – CS80050 92300 Levallois-Perret cedex - France • Tel : +33 (0)1 81 93 00 70 • Fax : +33 (0)1 81 93 00 98 • info@bioprox.com • www.bioprox.com
S.A.S. au capital de 2 500 000 € - RCS Nanterre 622 024 180 - Code APE : 1089 Z - N° TVA Intracommunautaire : FR 35622024180